



14 mars 2025

Le bien-être des familles sous la loupe : un aperçu des préoccupations

3. Une entente pour des sommes pour l'alimentation scolaire

Les gouvernements fédéral et provincial [se sont entendus](#) pour que les sommes allouées par le Canada pour l'alimentation scolaire soient versées au Québec. Plus de 65 millions de dollars sont prévus pour les trois prochaines années, incluant 10 millions de dollars pour l'année en cours.

« Ce financement du gouvernement fédéral permettra d'appuyer et de bonifier les services alimentaires en milieu scolaire au Québec, de même que de permettre à plus d'élèves québécois de recevoir des repas nutritifs et des collations saines à l'école, leur offrant ainsi une meilleure chance d'apprendre, de grandir et d'atteindre leur plein potentiel. »

2. Un rappel de l'importance de la collaboration école-famille

Cette semaine, des parents [qui avaient intenté une poursuite](#) contre leur centre de services scolaire et l'enseignante de leur fille car celle-ci avait obtenu une note de zéro dans un travail scolaire ont perdu leur cause en cour. Pour la présidente de la FCPQ, Mélanie Laviolette, il s'agit d'une occasion de rappeler l'importance de la collaboration école-famille et de mettre en place un canal de communications ouvert entre les parents et le personnel scolaire. Les parents ont leur place dans le milieu scolaire et les rôles de chacun gagnent à être connus. Écoutez sa conversation avec Richard Martineau et Simon Landry en [cliquant ici](#).

1. Le bien-être des familles sous la loupe

Dre Mélissa Généreux a dévoilé les premiers résultats de la deuxième enquête nationale sur le bien-être des familles québécoises lors d'un webinaire pour souligner les cinq années écoulées depuis la fermeture des écoles au début de la pandémie. Parmi les constats partagés, [on retient](#) que le tiers des élèves de cinquième année ont un cellulaire et que le quart ont un compte sur un réseau social. [On retient également](#) que, selon leurs parents, un jeune sur deux vit de l'intimidation ou de la discrimination à l'école.

Plus de 11 000 parents ont participé à l'enquête, qui s'est déroulée en février 2025. Les résultats complets seront présentés lors de [l'activité nationale annuelle](#) de la Fédération des comités de parents du Québec, le 31 mai 2025.